
ACTA CODEP 573 
 
Siendo las 11 h de 11 de abril de 2025, se reúnen las autoridades departamentales: Dra. María Laura Uhrig (Directora), Dr. 
Carlos Stortz (Secretario Académico) y Dra. Rosalía Agusti (Directora Adjunta) junto a los integrantes del CoDep. Por el 
Claustro de Profesores: Dres. Rosana Misico, Guadalupe García Liñares, Diego Navarro, Sergio Szajnman y Nicolás Amiano. 
Por el Claustro de Graduados: Lic. Valentín Lucena. Por el Claustro de Estudiantes: Victoria Martínez. 
 
Se aprueba el acta Nª 572 
 

Se toma conocimiento de las siguientes resoluciones:  
CD 329/25: repudio Res. 372 del MSN por atentado a la Univ. Pública y acto discriminatorio. 330/25: renuncia Dr. 
Figueira como Secretario de Concursos. 331/25: designa a la Dra. Bonomo como Secretaria de Concursos. 332/25: 
repudio a amenazas y agresiones a la Dra. Almejún. 333/25: defensa al derecho de expresión y repudio a violencia de 
las fuerzas de seguridad. 517/25: crea equipo de promotores ambientales. 
CS 85/25: designa al Dr. Paz director de IFIBA. 88/25: actividades de vinculación de Becarixs. 89/25: llamado a becas 
estímulo y posgrado UBA.  
R: aumento adicional a Veteranos de Malvinas 
 
Movimiento de personal docente 
 

- Altas/Reintegros de designaciones 
- AR011: Se elevan las altas por designaciones suplentes, resultantes de la Selección Interina JTP DE (área QO) SC 32 

y 76, de la Dra. Mayra G. Rengifo Carrillo desde el 15/07/25 hasta el 28/02/26 y del Dr. S. Hugo Steingruber desde el 
01/08/25 al 31/08/2025. Ambos docentes presentaron nota de compromiso para realizar doble docencia. 

 
 

- Bajas/Licencias sin goce de haberes 
 

- Secretaría Académica 
- Se eleva la solicitud de licencia con goce de haberes (mayor a 1 mes) presentada por el Dr. Carlos A. Rodríguez 

Ramírez, a fin de realizar una estadía de investigación en el Centro de Física de Materiales (CFM, CSIC-UPV/EHU) de 
San Sebastián, España. Período: 20/04/25 al 07/06/25. 

- R003: Se aprueba el informe de reintegro de la licencia con goce de haberes por motivos académicos (mayor a 1  
mes) presentado por el Dr. Sergio M. Bonesi PAS DE REG. (SC 142) área QO, luego de haber realizado una estancia   
académica y de investigación en laboratorio de Fotoquímica Orgánica de la Facultad de Ciencias, área Química   
Orgánica de la Universidad de los Estudios de Pavía (UNIPV), Pavía, Italia. Fecha de reintegro: 27/03/25. 

- R004: Se aprueba el informe de reintegro de la licencia con goce de haberes por motivos académicos (mayor a 
1 mes) presentada por la Dra. Rosa Erra Balsells, TIC DP SC 9706 (área QO), luego de haber realizado una estancia  
académica en la Universidad de Ehime, Japón. Fecha de reintegro: 13/03/25. 

- R005: Se aprueba el informe de reintegro de la licencia con goce de haberes por motivos académicos (menor a 
1 mes) presentada por la Lic. Luciana Pelazzo, AY 1º DP SC 589 (área QO), luego de haber realizado una estadía  
de investigación en el Instituto de Investigación en Medicina Molecular y Celular Aplicada  
(IMMCA), bajo la dirección de su codirectora de beca doctoral CONICET, la Dra. Rosana Chehín. Fecha de reintegro: 
25/03/25. 

 
OTROS:  
-Se toma conocimiento de la LAO (2da parte) presentada por las Dras. Gabriela Naranjo y Aldana Zalazar. 
- La dirección informa que el Secretario Técnico de la facultad se comprometió a confeccionar una mesa para instalar en 
el cuarto de Becarios habilitado en la biblioteca del departamento. 
. La facultad proveerá de 16 computadoras donadas por el Departamento de computación que serán utilizadas para 
docencia. 
- Diego Navarro informa sobre la instalación de un nuevo sistema de producción de agua destilada y de los costos de 
mantenimiento. También sugiere que se instruya a los docentes a desenchufar todos los equipos que no estén siendo 
utilizados en el momento para aumentar la vida útil de los equipos de docencia.  
- Rosana Misico informa de los temas tratados en la Comisión de Hábitat: los graves problemas de infraestructura que 
está teniendo el Pabellón I; los inconvenientes generados por la realización de espectáculos masivos en el predio de 
Ciudad Universitaria, los problemas ocasionados por el aumento de tránsito del inicio de cuatrimestre, incluyendo la 
posibilidad de colocar semáforos. 
- Rosana Misico y Guadalupe García Liñares informan acerca de la reunión mantenida con Secretaría Académica, 
Secretaría General, UTI y Sequigen. Entre otras cosas se propuso limitar el número de materias a las que los alumnos 
pueden inscribirse, lo que facilitaría la distribución de aulas.  
- Nicolás Amiano informó de los avances en la puesta a punto del HPLC utilizado en Bromatología Superior. 
 
Siendo las 12.45 hs se cierra la sesión. Se propone llevar a cabo la próxima reunión el viernes 25/04  a las 11hs. 


